

Quito, 09 de diciembre de 2022

GOBIERNO NACIONAL CUMPLE NO EXISTEN DEUDAS CON ALCALDÍA DE ESMERALDAS

Sobre el comunicado que circula al respecto de que la alcaldía de Esmeraldas no ha recibido el pago de noviembre del Modelo de Equidad Territorial (MET), el Ministerio de Economía y Finanzas sugiere al cabildo que realice un adecuado control de sus finanzas porque sí se realizó la transferencia por USD 1,47 millones, correspondiente a la cuota del mes pasado.

Es importante precisar que para la transferencia de las cuotas del MET no existe normativa vigente que establezca la forma de hacerlo. Sin embargo, esta cartera de Estado, en apego a las atribuciones y responsabilidades asignadas y procurando tener un manejo responsable de la caja fiscal, transfiere cada mes, de manera puntual, los recursos del MET a todos los gobiernos autónomos descentralizados sin distinción alguna. En gobiernos anteriores, estos pagos se hacían con demoras de entre 2 a 3 meses y, en ocasiones, al municipio de Esmeraldas se le transferían valores de forma parcial.

Asimismo, es necesario recordar que, gracias a la reactivación económica, la asignación anual del MET se incrementó para el GAD municipal de Esmeraldas en un 11 % en comparación al 2021, al subir de USD 18,38 millones a USD 20,72 millones.

Es importante que la ciudadanía esmeraldeña esté bien informada sobre la gestión de los recursos públicos que maneja su GAD.